

Domingo 25 de Abril de 1915.

1755 385
382/1264
C. A.

EL MUNICIPIO Y LA POLDTDCA .

Antes de la elección municipal varios de nuestros colegas y la Junta de Reforma, hicieron enérgica campaña en contra de los candidatos que se presentaban a la lucha con el carácter de independientes.

Fieles a nuestra teoría, de no ver en la Municipalidad un organismo político, prescindimos de la filiación de cada cual, para prestigiar a los que la merecían y atacar los malos elementos en cualquier forma que se presentaran.

Los colegas parecían entonces estar de acuerdo con estos sentimientos, aunque en la práctica, al rechazar a los independiente, se inclinaban a los candidatos que presentaban los partidos.

Se llevó a cabo la elección y el diario liberal fué el primero en congratularse del triunfo de la Alianza en el Municipio.

Después se ha dicho - ignoramos los fundamentos - que los regidores han estado a punto de dividirse en dos bandos para formar cada uno por su lado agrupaciones políticas.

Si esto fuera efectivo, no habría dado buenos resultados la labor de los colegas que tanto se empeñaron por dejar fuera a los independientes, sin hacer excepción con los buenos elementos que figuraban entre ellos.

Hasta ahora nada ha quedado en claro; sólo se ve la energía que despliegan ciertos diarios por impedir que la Alcaldía quede en manos de personas que corresponden a una determinada combinación política.

Es de esperar que igual esfuerzo se gaste si se presentan candidatos que formen parte de la otra.

Si esto no sucediera, los levantados propósitos que animan esa campaña, podrían ser mal interpretados por el público.

Pontificia Universidad Católica de Chile

P.